

# 広報はなべ

37年11月10日

発行所  
境町役場  
編集課  
庶務課  
毎月10日発行

町の人口(現住)	(人口)
(11月1日現在)	
男	7,362
女	8,083
計	15,445
	2,876世帯

第 13 号



写 真(上)盛んな文化祭の応援団

(右上)ズラリ並んだ菊の花—菊花展

(右下)乗馬ズボン姿のソフトボール大会—高城

## 運動会など多彩な催し

各地で『文化の日』祝う



### 力作ぞろい菊花展

境・中央集会所

七年続ぎの豊作の取り入れめ  
あらかたにし、各地区では、  
文化の日を中心として、  
いろいろな催しが開かれまし  
た。いろいろな催しが開かれまし  
た。

夜の部は屋外において芸能大  
会が開かれ、民謡唄いやど自  
慢でひごろの腕を披露し、文化  
の日はおそらくまで続いた。

▽団体入賞次のとおり  
年にくらべ五十点あまり「百五  
十点」の作品が参加し、丹精こめ  
てつくられた、けんらん優美な  
菊は、さしもの広い中央集会所  
を花と花で埋めてしまった。

上位入賞者次のとおり。  
◇競技花 II 特賞 藤田伯寿 (台  
宿) 一等 藤田市郎 (東河内) 同  
遠藤直一 (境) ◇一般草物 II 特  
賞 桜岡時広 (境) 同 勝田常三郎  
(境) ◇等芳賀安之彌 (上石井)  
(境) ◇益裁 II 一等 石川七郎  
(境)

### 珍プレーに爆笑

高城地区球技大会

高城地区的球技大会は四日、  
高城小と御殿川原西運動場で開  
かれた。この催しは年から  
始められたもので、出場資格は  
高城小の生徒とそのお父さん、  
お母さん。まず御殿川原ではお  
父さんのソフト・ボール大会、  
地下たびに乗馬ズボン姿の珍ブ  
レーにヤンヤの拍手が起つてい  
た。一方お母さんたちはドツチ  
ボールで足腰をのばし、こちら  
も盛んな歓声がわいていた。

シシ舞いも  
とび出す

笛原文化祭

こちら笛原地区的文化祭は、  
今年で十四年という伝統の上に  
文化の日化やかに幕を開けた。

総合順位次のとおり

今まで晩の部は、午前九時から笛  
原文化祭が開かれた。

◆優勝(町長盃)伊香PTA  
二位植田下同◆三位植田上同  
四位真名畑同

△△△△△ 町長盃伊香に輝く  
高城地区球技大会で  
△△△△△ 中校庭において運動会、モンペ  
姿の農家の主婦からおじいさん  
まで家族ぐるみの参加でござわ  
った。特に川上一区のシシ舞い  
や同三区の天狗連、田代の勇壯  
な柔道着姿の応援団もくり出し  
大会気分をいやがらえにも盛り  
立てた。





◎陸稻農林モニ二十号  
●大豆一ハツカリ、旭六十四号  
この申し込みは、農事組合長  
さんを通じ、十一月五日までと  
しておりましたが、追加申しこ  
みも受けますから、まだ済んで  
いない方は、至急申しこんで  
下さい。

水陸稲、大豆タネの準備はすで  
きましたか？

野ネズミを



## 今月の農作業

## ◎稻 作

良質の米が要求されている。米の品質は必ず品種の選定が大切、今月のうちに種子確保をしたい。翌春に行なう畑苗代予定地を決め床土の培養(施肥や耕起)をはかりたい。この場合石灰などアルカリ肥料はやらない。

七 拙

秋野菜の収穫期です。早めに収穫し、貯蔵するものはじようすに貯蔵して冬に備えたい。若穫りは腐れやすく、過熟はさけたり、われたりするので良くない。低温、乾燥、暗黒にして呼吸じよう散作用をさけるのがコツ。

## ◎畜 産

飼料畠は最後の刈り取りは根元を五~六センチ残して刈り、施肥をする。エサの切りかえに注意する。線草から乾草やわらへ一時に全部きりかえず、しだいにならすこと。根菜類は小さく切つて与えましょう。

## 羽原谷地が集団で始める

- 湯岐・羽原谷地部落の農家25戸が栗栽培で所得を上げようと組合を結成、今春には1,000本を植えつけ注目されています。

耕うん機は世界一だが

## △考えたい機械化の目的△

比較的少なくてすみ、しかも所入の半分を栗で上げようとした五戸が手をつけました。

昔の笛原地区一帯は、栗の豊年には、一戸の農家で數十俵もしば栗を拾つて馬車で売り出ししていました。ところが九州から北上してきた栗の害虫「栗タマバチ」の被害で、ほとんど全滅になりましたが、いにこの地方、特に笛原地区一帯が栗の適地であつたかをよく物語っています。

最近ではどこへ行つても耕耘機のエンジンの音が聞こえます。耕耘機、テレビ、バイクなどの普及は實に目ざましいものがあります。

## 耕うん機は

### △ 考えた

羽原谷地部落では、更に将来的に、三十町歩の產地造成をし、現收入を上げる農業へ脱皮していくと計画を進めています。

いわなければならぬでし  
最近になつて「くわかま  
から大型トラクター農業へ  
さかんにさけばれています  
もちろん日本らしい機械のと  
れ方があるが。」外国で  
「機械化」とは重労働を草  
るそうです。大型トラクター使  
始動すると、分秒の休みな  
時間ぶつ通して機械と取り  
からです。これは、小手先  
筋肉を使つうのではなく、大き  
肉を、つまりからだ全体を使  
からです。

編集  
吉川

さるよう期待しています。  
◇…ところで、一年を記念し、  
町勢の写真集を折り込みました。  
動きの少ない写真となりました  
が、今後はもっとカメラ・アイ  
を広げ、人を中心とした地域の  
動きなどもとらえて行きたいと  
念じています。  
◇…またまた申しあげあります  
せんが、「町財政のうつりかわ  
り」を休みます。  
(M)